

Porto Alegre, 16/9/57

Lício,

Escrevi 10 dias atrás, e por bobagem deirei de por a carta no correio. Starra dito à Glia que estaria aí pelo dia 15, no mais tardar; isto eu pretendia, pois estava disposta a não continuar o tratamento aqui. Os médicos aconselham^{me} (no dia 2 do corrente) a ficar no mínimo, mais um mês, para ver algum resultado. conversei com os charunin, eles concordaram, bem como em eu ajudar em alguma coisa no suif, enquanto isto.

Hoje ao receber teu bilhete tive vontade de deixar tudo e ir de uma vez. Em parte pela importância que isto coloca, e em parte por que não me suporto mais aqui. Estive pensando, Lício. Sei que seria o ideal mesmo estar aí para a reunião da Hanhaja. Mas por ser Rosh Hashana, mas pelo que expliquei acima, e pelo ritmo em que vão meus preparativos, não poderei sair daqui antes de Tomé Kipue. Mas é em nada aconselhável, apesar de que o que mais queria fazer é voar daqui, se fosse possível agora mesmo.

Quanto ao "affaire" Chile, você sabe^{me} minha opinião; enfim, têm todos os dados na mão. Resolvam como acharem que deva ser. Seria bom se eu estivesse, se bem que minha presença não muda em nada a situação. Lício, não é displicência minha, mas ~~uma verdade~~, mas saxa' para ser diferente.

Lício, se possível, avisa-me do que se resolve. Logo que algo for decidido. Espero que as coisas contijo vão bem, e não digo isto porque acabo a carta. Desde já, recede meu "Shema Tova". Sei que desculpar-se é bobagem, pois a culpa continua. Em todo o caso, desculpa o atraso da ~~carta~~. Sei Lily,
aviso.